



令和5年度人権学習参観日

6月22日(木)に人権参観日を行いました。5時間目に各学級で「道徳」を実施し、6時間目に体育館で講演を聴きました。平日開催でしたが、多くの皆様に来校いただき、子どもたちの活動の様子を見て頂くことができました。

【5時間目(各学級で道徳)】

6時間目の講演の事前学習として、各学年の子どもたちの状況あわせた学習内容になっています(各学年の『めざすもの』と「キーワード」は以下)。各学年部の教員で、何度も協議を繰り返し、授業内容を考え、当日を迎えています。

- 1年生『多文化の理解を深める』 ⇒ 「違いを乗り越えて」
- 2年生『多文化共生理解』 ⇒ 「多文化共生のためのコミュニケーションを考えよう」
- 3年生『多文化共生社会に向けて』 ⇒ 「文化、異文化、多文化共生とは？」



【6時間目(体育館で講演)】

NPO法人 Colorbath の椎木睦美さんをお招きして、「ひろがれ、セカイ ～セカイを通してみえたもの～」と題した講演を頂きました。本講演は、Colorbath の公式HP内で紹介されていますので(右上QRコード参照)、ぜひご覧ください。以下は、講演を聴いた後、椎木さん宛てに書いた子どもたちの感想(3名抜粋)です。

◇今日、椎木さんの講演をきいて、自分が知らない世界のことを知れて、楽しかったです。そして、勉強になりました。私が一番印象に残ったのは、Kさんと同じで、実際に私たちと同じくらいの子供が働いていることや、自然災害で命を落とす人がたくさんいることです。今日紹介して下さった 2 カ国の生活は、私たちの生活とは全く違い、正直不便そう、かわいそう……と思いました。でも、その人たちはその人たちなりの幸せがあることを知られたので、これからもこのことを活かして、相手のことを、世界のことをもっと知りたいと思いました。(3年1組 A・A)

◇今回のお話にあったひとつの視点ではなく、広い範囲から物事を捉えるという話が印象的でした。日本にても大切なことだし、普段からそういう考え方をして、家族など周りの人に優しくなれるようにしたいです。進路も考え始める時期なので、将来の不安は消えないですが、自分がやりたいことを好きなようにやった方が人生楽しいのかなど、少し明るい気持ちになりました。逃げずに決めたいと思います。

(2年2組 S・H)

◇今日は講演会をして下さりありがとうございました。聞いていく中で、国同士は離れていてもどこかしらつながりがあったり、助け合って私達が暮らせている事が分かりました。それに、視点を変える事で、分かることがあるということ、失敗から学べる事があるということ、人それぞれ幸せの感じ方が違うことを今日の講演会を通して学ばせてもらいました。これからは、何事もマイナス思考に考えるのではなく、プラス思考に考えたいと思えました。今日は本当にありがとうございました。(1年2組 T・M)